

LA VOZ DE LEMPIRA

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador:

Abogado Julio Baide



Redactores:

Leonidas Rosa Z y Prof. Tomás E. Landaverde

Año VI |

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA 9 de Junio de 1946

| N. 335

SECCION EDITORIAL

LA FRANQUEZA del Gobernante

La característica del hombre de bien, todo aquel que esté alejado de los procedimientos propios del tartufo, tiene como signo distintivo la franqueza.

Con ella se ha escudado nuestro distinguido Gobernante Doctor y General don Tiburcio Carías Andino tanto en el campo como en la ciudad, tanto en la vida privada como en los ajetreos oficiales, tanto con el potentado como con el pobre harapiendo. Y es que él sabe que la verdad resplandece y que de nada sirven los equilibrios inestables y las poses acrobáticas. La franqueza y la sinceridad siempre hacen salir avantes a las personas que forman con ellas su credo, y si esto sucede en la vida particular, con mayor razón cuando se trata de un hombre encargado del timonel de un pueblo.

Por eso es que hay confianza plena y absoluta en el General Carías. Por eso es que el pueblo hondureño lo ha defendido y lo defenderá a toda costa, por que comprende la labor fructífera de sus doce años de gobierno.

A propósito de lo que decimos, el Servicio Internacional de Prensa se refiere a una carta del Periodista Norteamericano Laurence F. Stuntz, Gerente de la Oficina de Prensa Asociada de Bogotá, Colombia, dirigida al Periodista don Fernando Zepeda Durón, en la cual entre otras cosas le dice: «El señor Lloy, Presidente de la Prensa Asociada en New York, me cuenta que tuvo una conversación muy interesante con usted y con el Presidente Carías Andino en su viaje hacia el Sur. Sirvase presentarle mi saludo al Presidente y decirle que todavía recuerdo con agrado su franqueza en las respuestas que dió a mis preguntas»

El periodista Zepeda Durón no podía quedarse sin comentar los importantes conceptos de la referida carta y marginando los extre-



Halladay en el Providence Journal.

Saludo a Monseñor Turcios y Barahona por el licenciado Pedro Pineda M., como delegado de esta Municipalidad

Ilustrísimo señor:

Me han encargado de saludaros la gente de mi ciudad añosa y yo, torpe de lengua y corto de entendimiento, Os saludo en su nombre. Este pueblo Os espera y recibe como «pionero» insigne de la Buena Nueva. Sabe como creyente que simbolizais a Cristo y ante ese simbolismo excelso, Os aplaude y Os ama.

De la vega y del collado, de la ciudad y del campo, de la choza y la mansión, hemos venido todos, Señor a recibirlos.

Este pueblo es sincero. Su catolicismo impersa con señorío todopoderoso en los corazones que hoy se Os abren como tabernáculos hu-

milés de sus pobres oídos de oyentes.

La tranquila ciudad añosa, hoy se alborozó y regocijó. ¡Sois Voz, Gran Señor del Misal y de la Liturgia Sagrada; Vos, Soldado de Cristo, Misicero del Ideal Nazareno, Vos, Pescador de almas, quien viene a alegrarla!

Nuestros presentes son humildes; no Os merecen. Pero, Sabéis Señor? hay uno que será de Vuestro agrado. Lo sé de antemano por qué Sois predicador del Evangelio. No es el oro que brilla ni el vino que exalta. No el perfumado incienso ni la pompa imponente de las catedrales es del mármol de nieve. Es nuestro cor. zón! Señor, ¡Aceptadlo pues; Vuestro es!

mos de la misma dice: «como candidato a la Presidencia de la República, como ciudadano, como caudillo y ahora como Presidente de Honduras, el General don Tiburcio Carías Andino siempre ha sabido distinguirse por su franqueza, por su sinceridad, por

su espíritu de hombre de bien. Abajo o arriba el General Carías ha rendido devoto culto a la verdad, por eso su palabra siempre ha sido acogida con respeto por el pueblo hondureño que ha visto en el General Carías a un

Sociales

Magníficas actividades está desarrollando la Sociedad Pro Cultura "Ramón Rosa" que bajo la Presidencia del Prof. don Benito Gámez G. funciona en el seno del estudiantado del "Instituto Normal Ramón Rosa" de esta ciudad. La Reina de las mismas, señorita Profesora Alicia Cobos los obsequiará en su casa de habitación con un concierto bailable el once de los corrientes, día del Estudiante. Seguiremos informando el desarrollo de este Centro Cultural.

De la ciudad Capital a donde fué en vía de salud de su hijito Adelmo, ha hecho su ingreso a esta ciudad la joven y apreciable señora doña Corina v. de Ruiz. Le enviamos nuestro atento saludo.

Sé que Vuestro ministerio angustia va más hacia las almas que a las inteligencias, Deriva magnífico del galileo que confundió a Pilatos diciéndole: «Mi reino no es de este mundo».

Se ha dicho eloquentemente de Cristo, el Hombre-Dios, que «predicaba no sus opiniones sino sus sentimientos» y Vos Sois su representante en la tierra y Sentís más que pensar, convive y el que reza, más que pensar, vibra de sentimiento. Puede más el corazón que la idea y la lágrima que la palabra.— Por eso deos que al presente de nuestros corazones Os agradecería.

Aquí no hay comodores, Señor; pero hay muchos Zaqueos que Os dicen con el mismo melancólico empuje de aquel diábolo hombreillo que tuvo la dicha de hospedar a un Dios en su casa: «No somos dignos de que Entréis a nuestro hogar, pero Venid Señor, Vuestra presencia y Vuestra palabra nos curarán del alma y del cuerpo».

¡Yo tengo hoy una gran alegría, Señor! — Un ave blanca y pura ha volado hacia mí, trayéndonos paz y amor — ¡Bendicidme Gran Señor del misterio del rito y Bendicid mi júbilo también!

¡Pero ya es hora! Entrad a nuestra casa. Os espera alfombra de flores silvestres.— Desde los Cielos el Fundador del Cristianismo Os sonríe y os cumple un nuevo milagro de su taumatúrgico de Dios!

Nuestra buena, nuestra querida ciudad Os está esperando. La puerta está abierta y yo Os digo humildemente pero emocionado: ¡Puedad adelante Ministro de Dios! Vuestro es nuestro techo y Vuestro es nuestro pan, ¡Los corazones que tiemblan, Vuestros son también, Señor!

Gracias, 23 de Abril de 1945

PEDRO PINEDA M.

OPINION DE UN PERIODISTA HONRADO Y VERAZ

Tegucigalpa 10. El periodista salvadoreño Héctor Lisandro Berdugo en artículo reciente publicado en San Salvador sobre la situación de Honduras dice que el Presidente de la República Gral. Cárrias Andino ha sido siempre el llamado de sus conciudadanos, porque está dotado de un conjunto de condiciones que le facilitan el camino en las más grandes empresas. El Presidente Cárrias Andino es un auténtico apóstol de la paz. Su obra pacifista es de alta trascendencia para el país. En todo momento cuenta con la cooperación de la ciudadanía que comprende y estima la obra del Ilustre Mandatario. Honduras se halla en un pie de sorprendente progreso. Y el Gral. Cárrias gobierna con honradez y civismo. Las anteriores manifestaciones son el producto de la observación de un periodista honrado y veraz, muy diferente naturalmente al criterio obsecado de aquellos que oficiosamente también se ocupan de Honduras y de su gobernante para lanzar toda la inmundicia de sus emponañados espíritus apasionados. El nuevo Ministro del Perú don Pablo Abril de Vivero ha presentado al Presidente Gral. Cárrias sus credenciales en recepción pública. La oficina de coordinación para Honduras continúa ofreciendo la exhibición de películas instructivas a escuelas, facultadas y organizaciones culturales.

Servicio Internacional de Prensa

Este periódico es coleccionado por las Bibliotecas de todo el país. Mánden su anuncio y suscríbase!

Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. Fundada en el año de 1910

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Biletas Aduaneras, Plata Vieja o de Antigua Circulación En El País, y Moneda Salvadoreña. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FARMACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

MANIATICOS Y ENSIMISMADOS

Lo que acontece habitualmente en estado de enfermedad cerebral puede suceder muy bien cuando, exaltada la imaginación por una causa cualquiera, se pone actualmente enferma con relación a lo que la preocupa. ¿Qué son las manías sino la realización de este fenómeno? Pues entiéndase que las manías están distribuidas en muchas clases y graduaciones, y que las hay continuas y por intervalos, extravagantes y arregladas, vulgares y científicas; y que, así como Don Quijote convertía los

molinos de viento en desaforados gigantes, y los rebños de ovejas y carneros en ejércitos de combatientes, puede también un sabio testarudo descubrir, con la ayuda de sus telescopios, microscopios y demás instrumentos, todo cuanto a su propósito cumpliere. Los hombres muy pensadores y ensimismados corren gran riesgo de caer en manías sablas, en ilusiones sublimes; que la misera humanidad, por más que se cubra con diferentes formas según las varias situaciones de

la vida, lleva siempre consigo su patrimonio de flaqueza. Para una débil mujercilla el susurro del viento es un gemido misterioso; la claridad de la luna es la aparición de un finado y el chillido de las aves nocturnas es el grito de las evocaciones del Averno para asistir a pavorosas escenas. Desgraciadamente no son sólo las mujeres las que tienen imaginación calenturienta, y que toman por realidades los sueños de su fantasía.

JAIME BALMES

Labores Escolares

Tegucigalpa 2. — El día de ayer se han renovado las labores lectivas del año escolar de 1945-46. Los centros docentes de toda la República abrieron sus puertas a miles de educandos que concurrieron alegres y satisfechos de haber disfrutado felizmente sus vacaciones y retornar al seno del aula querida donde oísen de compañeros dar la bienvenida con sincera sonrisa y efusivo abrazo. Las facultades de medicina, de ciencias políticas y sociales, de farmacia y ciencias exactas intoleron sus faenas bajo sus garfos prometedores. Al amparo de la paz que día a día va convirtiéndose en verdadera religión de todos los hondureños, la campaña perdurable como es la de impar-

tir el alfabeto, se intensifica más fuerte y efectiva año con año. El matutino «Honduras Nueva» refiriéndose a la apertura de las labores escolares, entre muchas atinadas apreciaciones al particular, expone: «Se ha operado en toda la nación, la movilización y concentración del único ejército que no destruye el nó que construye, que no mata el nó que dá más vida, que no erranca lágrimas ni produce angustias sino que lleva la felicidad allí donde antes hubo dolor y reploran los campos del júbilo, donde existían cementerios de pena en los corazones» más adelante el mismo matutino dice: «La Secretaría de Educación Pública con instrucciones del Señor Presidente de la República General Cárrias, profigue su brillante campaña de democratización de nuestra enseñanza pública, de conformidad con planes trazados desde hace dos años y empezados a ejecutarse desde el año recién pasado». Pasó ayer por el sereno puerto de Toncontin de paso para Norte América el General René Picoado, hermano del señor Presidente Licenciado Teodoro Picoado de Costa Rica. Muchas personas pertenecientes a las esferas sociales y diplomáticas amigas del señor Picoado se hicieron presentes en el sereno puerto para saludarlo. El señor Gonzalo Carías Castillo, General de

INDICADOR

«L. Voz de Lempira» publicación semanal de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR
ABOGADO JULIO BAIDE

REDACTORES:

Leonidas Rosa Z. y Prof.
Tomás E. Landaverde

CONDICIONES

Un mes L. 0.50
Número suelto " 0.15
Número atrasado " 0.20

A los suscriptores y remitidos;
precios convencionales

Gracias, D.pto. Lempira
Honorable Centro América
Tip. Occidente

Molino de Trigo de Corquín:

"HARINA COPANECA"

Se garantiza ser de puro trigo. — Por su salud, por economía y por patriotismo fomenta esta industria Occidental, con lo que contribuirá poderosamente al mejoramiento económico de estos pueblos. — Siembre trigo . . . siembre trigo que lo compramos en cualquier cantidad y a los mejores precios.

De venta en todas las plazas de nuestra región de Occidente

Distribuidor general: SALVADOR VALDES (h.)
Corquín, Copán

Honduras en Nueva York realiza interesante visita por algunas regiones del país donde se oficialmente recibió y agasajado El Gobierno del General Cárrias para atender a las necesidades de algunas regiones del país donde han cosechado granos de primera necesidad, como estos en aquellas regiones donde hay abundancia de ellos y suplen las necesidades perentorias de los habitantes necesitados.

Servicio Internacional de Prensa

TIENDA LEMPIRA

DE
ARNULFO M. MURCIA

Tiene actualmente el mejor surtido de mercaderías de la plaza a los precios más económicos. Vende también medicinas de conformidad con la ley de Farmacia contando con buena existencia de medicinas frescas y garantizadas a los precios más bajos. Haga sus compras en la Tienda Lempira, y quedará satisfecho.

Gracias, Honduras C. A.

Resumen del movimiento habido en el Juzgado de Letras Departamental, durante el mes de Mayo recién pasado

MATERIA CRIMINAL

Iniciación de sumarios	4
Autos de prisión	3
Sentencias absolutorias	5
Sentencias condenatorias	4
Número de providencias	93
Juicios pendientes	47

MATERIA CIVIL

Iniciación de Juicios sumarios	1
Sentencias de jurisdicción voluntaria	7
Número de providencias	61
Juicios pendientes	34

Avisos de Herencia

El infrascrito, Secretario del Juzgado de Letras de este Departamento, al público y para los efectos consiguientes, **HACE SABER**: que por sentencia de fecha cinco de mayo anterior, fueron declarados a **Filadelfo, Abel, Alfredo y Débora Banegas Reyes**, vecinos de Erandique, herederos ab-intestato de su madre legítima **Dionisia Reyes**, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por ésta; mandándose a concederles la posesión efectiva de herencia, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Que por sentencia de fecha dos del mismo mes, fueron declarados a **Silverio, Arnulfo, Tito y Antonio Reyes**, vecinos de Erandique, herederos ab-intestato de su abuela natural **Gregoria Reyes**, mandando concederles la posesión efectiva de herencia de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por ésta; sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Que por sentencia de fecha dos de junio corriente, fueron declarados a **Feliciano y María Antonia Cáceres**, vecinos del pueblo de Lepera, herederos ab-intestato de su madre natural **Faustina Cáceres**, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por ésta; man-

dando a concederles la posesión efectiva de herencia, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Que por sentencia de la misma fecha, fueron declarados a **Gabriel y Olegario Gámez**, vecinos del Municipio de San Francisco en este Departamento, herederos ab-intestato de su tío legítimo **Siloforo Gámez**, mandando a concederles la posesión efectiva de herencia, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por éste; sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Que por sentencia de fecha cuatro del mes actual, fueron declarados herederos ab-intestato los señores **Felipe, Eugenio y Felipe Díez**, vecinos de San Sebastián en este Departamento, de todos los bienes, derechos y acciones, dejados a su defunción por su hermano y tío natural, respectivamente; mandando a concederles la respectiva posesión efectiva de herencia, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Que por sentencia de fecha cuatro del mismo mes fué declarado heredero ab-intestato a **Julio Castillo G.**, vecino de San Francisco, de su padre legítimo **Todoros Castillo**, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción; mandando a concederles la posesión efectiva de herencia respectiva, sin perjui-

EL ANONIMISTA

Comayagua 5 — Nada más censurable que el anonimista. En breves palabras puede definirse: Es víbora que en movimientos cavernarios merodea en las conciencias honradas; demonio que ataca en la sombra; arma esgrimida por el cobarde amparado en la noche y en resumen, escoria viviente para escarnio de la pobre humanidad.— Debemos condenarlos.

Corresponsal

Cumpleañera

La Esperanza 4.—El primero del mes en curso celebró fecha natalicia honorable señora doña Elena de Velázquez, esposa del Profesor Rodolfo Z. Velázquez. En su hogar estuvo recibiendo las muestras de simpatía de sus familiares

LOTERIA Nacional
 DE
Beneficencia

Institución absolutamente seria crecida y administrada por el Supremo Gobierno.

Haga obra caritativa cooperando al sostenimiento del enfermo y desvalido, cumpliendo así con el más sagrado de los deberes del buen cristiano

Haga obra pía y bondadosa comprando **BILLETES** — de la —

-Lotería Nacional- de Beneficencia

que la Divina Providencia que también sirve al justo y al magnánimo, puede devolverle mil por uno.—

Agente en este Depto. Prof. deñs Arradís de Alvarado

 oio de otros herederos de igual o mejor derecho.
 Gracias, 6 de junio de 1945
 L. Rosa Z. Srío.

Ramón Larios

ABOGADO Y NOTARIO PUBLICO

ofrece sus servicios profesionales.— Oficina casa de don Rogelio Zozopa, contigua a su establecimiento comercial.
 Gracias, Honduras Centro América

y de sus numerosas amistades. Siempre admiramos a los esposos que saben cumplir con sus deberes sagrados. Felicitamosla.

Jesús Mejía P. S

Aviso de Remate

El infrascrito, Secretario de este Juzgado de Letras Departamental, al público **HACE SABER**: que en la audiencia del día sábado diecisiete de los corrientes de las dos de la tarde en adelante se rematarán en pública subasta los semovientes siguientes: una novilla de color moro, de negro y blanco, frontina, como de año y medio, herrada solamente con un fierro ilegible y valorada en diez lempiras. Y un caballo colorado retinto, pequeño como de nueve a diez años, herrado solamente con un fierro que figura una «L» mayúscula valorado en quince lempiras. Se advierte que por ser primera licitación no se admitirán posturas que no cubran los dos tercios de su valor.

Gracias, 4 de junio de 1945
 L. Rosa Z. Srío.

Méritos ajenos y méritos propios

HAOE unos años, la mujer de un diplomático inglés observó ante el general Schenck entonces Ministro de los Estados Unidos en Inglaterra, que, «gracias a Inglaterra, Norteamérica es lo que es».

Señora, replicó el general, me recuerda usted la contestación de un muchacho de Ohio a quien su maestro preguntó: '¿Quién te hizo?' 'Lo diré a usted, respondió el muchacho, poniendo sus dos manos a unas diez pulgadas de distancia, Dios me hizo tamaño así; pero yo hice lo demás.'"

HERNAN KRIMMEL

DIVORCIO

Por sentencia dictada por el Juzgado de Letras de este Departamento, con fecha cinco de los corrientes, se declaró disuelto el vínculo matrimonial que unta a **ALFONSO BARRIENTOS MORALES** con **BRIEDEL DA CRUZ** de **BARRIENTOS**. Llevó la representación de la demandante el Abogado don Ramón Larios.

Uno entre todos.....

K
I
N
G
B
E
E

Bu. que los Cupones

El Cigarrillo Predilecto

Pedro Pineda M.

ABOGADO Y NOTARIO

Dedicado únicamente al ejercicio de su profesión —Asuntos c.viles, criminales, administrativos y de voluntaria jurisdicción.

Cartelación pronta y esmerada.

Gracias, Departamento Lempira.

11 DE JUNIO

Escribe: el Prof. T. E. Landaverde

Fecha altamente grandiosa y significativa que debe marcarse en el calendario cívico de la Patria, con caracteres indelebiles, ya que es un día que marca en el curso de los tiempos dos acontecimientos de gran prestancia y significación.

El día del nacimiento del padre José Trinidad Reyes, de aquel varón augusto cuya alma como dijera el Poeta «Era blanca como es el armiño» y Día consagrado a la juventud estudiosa de la Patria, a esa juventud en cuya alma florecen las ideas de superación a esa pléyade de corazones pleróticos de entusiasmo que aisten a los centros de enseñanza a recibir el pan sagrado de la enseñanza, que les abrirá el camino que a través de la

vida cruzarán en la lucha por la existencia; de esas mentes señoras y llenas de idealidades que han en contrado en la educación el puerto de seguridad a donde atracará la nave de sus ensueños con toda felicidad.

Dos fechas que se celebran el mismo día; el nacimiento de aquel varón exelso de corazón puro y de alma diáfana como el día que llegó a comprender que los pueblos son grandes, y que se les puede medir por su grado de cultura y por su alto grado de civismo, y es así como sin importarle sacrificio alguno y arrojando cuanto dificultad se presentara, funda en Tegucigalpa, «La Sociedad del Genio Empeñador y del Buen Gusto» que debía ser el origen de nuestra Universidad Nacional, a donde millares de jóvenes van a prepararse, van a formarse ciudadanos conscientes capaces para enfrentarse en la vida en toda circunstancia por adversa que sea en esas luchas que a través del tiempo libra la juventud para coronar con feliz éxito sus más grandes destinos; y el día de la juven-

Reunión en Amapala de una distinguida delegación salvadoreña

Tegucigalpa 29.... El domingo en la mañana visitaron el puerto de Amapala una distinguida Delegación de la Asamblea Legislativa Salvadoreña que, acompañada por distinguidos elementos de la política y del ejército del hermano país, fueron recibidos en nuestro principal Puerto sureño por el Vice Presidente del Congreso hondureño Prof. Luis Felipe Lardizabal, periodista Fernando Zepeda Durón y Bachiller Héctor Leiva Secretario y Pró Secretarios de nuestra Asamblea Legislativa y además del señor Julián López Pineda, nuestro representante ante el Gobierno de Nicaragua, del General Leonidas Pineda M., Sub Secretario de Guerra, del Profesor y General don Carlos Izaguirre, de un representante del Ministerio de Relaciones Exteriores y representantes de la prensa capitalina. Los visitantes cuscatlecos fueron cordialmente agasajados en Amapala y a la hora del brindis se dijeron elocuentes discursos, afirmando

los sinceros vínculos que unen a nuestros dos pueblos. La Prensa Libre «Matutino Josefino» expresa en sus columnas que la opinión del pueblo de Costa Rica es adversa a todo movimiento federativo Centro Americano. Indudablemente el fracaso de 1921 ha convencido al pueblo costarricense que el momento no es propicio y menos el ambiente. Para llegar a un buen entendido, será necesario primero un mayor acercamiento a base de mejor comprensión de nuestros pueblos y sus necesidades. La opinión del diario Josefino no anda del todo desacertada.

Servicio Internacional de Prensa

HITLER Y LA TACA

Cuentan que en cierta ocasión, y en los últimos momentos del tristemente célebre poderío Alemán, Adolfo Hitler estaba afanado hilvanando los últimos planes de la defensiva en el Palacio de la Cancillería. -- Absorto estaba en tales afanes cuando se oyó el ruido de un avión enemigo. Mandó a sus secuaces observar de qué avión se trataba. Le informaron que era una máquina rusa y por orden del Dictador tal avión fue derribado. Nuevamente cruza el espacio de la Cancillería un avión Norteamericano y las baterías antizéreas lo hacen caer a tierra. Como a la media hora de lo relacionado se oye el ronroneo de otro avión y los sicarios de Hitler le dan a éste el parte que se trataba de un avión de La Taca. Sin inmutarse, Hitler ordenó: «A los aviones de La Taca no los bajen, pues ellos solos se caen.

tud estudiosa. Alguien con justa razón ha dicho que a la juventud está encomendado el porvenir de la patria y si esto es así todos los que llevamos en el alma ese fuego alentador, ese espíritu noble y siempre fuerte, esa ansia suprema de superación, esa fe viva de la vida, dispuestos a todo y en toda circunstancia, debemos levantar en alto la bandera de la revolución; pero no de la que destruye los campos y siembra la desolación y la muerte, nuestras armas para la lucha serán las ideas y nuestra bandera, la bandera blanca de la paz. La juventud que aspira elevarse hacia un nivel superior debe llevar como lema «ADELANTES», no desmayar jamás ante el primer fracaso, pues el desmayar es de espíritus débiles y solamente se coronan las grandes empresas mediante el esfuerzo, y la perseverancia; si hoy fracasamos, debemos alzarnos mañana con mayores bríos reueltos a conquistar la victoria cueste lo que cueste sin mediar circunstancias, ni medir tampoco el campo donde nos tocará actuar.

Gracias, Junio de 1945.